

07/10/2024 Audiencia Sección: \$613.576 Tirada: 16.000 Frecuencia: 0 \$1.097.600 Difusión: Vpe pág: 16.000

55,9%

Vpe portada: \$1.097.600 Ocupación:

Carnaval Mil Tambores cumplió 25 años con multitudinaria fiesta

Con pasacalles en avenida Altamirano concluyó ayer una nueva versión de la actividad que llenó de color y música el borde costero.



EL RITMO DE LOS TAMBORES ES INFALTABLE EN ESTA FIESTA



NADIE SE QUISO RESTAR DE LA GRAN FIESTA PORTEÑA.

Redacción La Estrella de Valparaíso

 1 sábado y domingo se celebraron los 25 años del Carnaval Mil Tambores que contó con la participación de 100 agrupaciones artísticas y una serie de medidas de seguridad y aseo para evi-

tar incidentes del pasado.

Carabineros, Armada, guardias privados y baños públicosm además de apoyo municipal permitieron que la actividad se desarrollaraen normalidad y los visitantes y porteños pudieran disfrutar de una multitudianaria convocatoria que dejó satisfechos a los organizadores.

En el marco del Carnaval

TEST VIH

Mil Tambores de Valparaíso, la Seremi de Salud, Lorena Cofré, encabezó la entrega de kits de Autotest de VIH en un stand de la Subsecretaría de Salud Pública ubicado en la Av. Altamirano. Además, se ofrecieron condones (externos e internos), lubricantes y folletos informativos sobre la prevención del VIH e ITS. Êsta iniciativa es parte de una estrategia nacional que busca facilitar el acceso a la detec-



COMPARSAS DE DISTINTOS LUGARES DE CHILE PARTICIPARON DE ESTA HISTÓRICA VERSIÓN

ción del virus y promover prácticas de cuidado.La Seremi de Salud, Lorena Cofré, destacó que "uno de los objetivos de nuestro gobierno es prevenir el VIH e ITS, razón por la que hemos estado implementando esta estrategia piloto de entrega de autotests de VIH, Îlegando a cerca de 11.000 kits entregados".La entrega gratuita y confidencial de los dispositivos busca facilitar el acceso a la prueba, reducir el estigma y generar conciencia sobre la importancia de la detección

La estrategia de Autotest de VIH se implementó en la región de Valparaíso en septiembre de 2023. O

CIUDAD LIMPIA

Marcelo Aguilar, director de Seguridad Ciudadana del municipio sostuvo que "desde la Dirección de Seguridad Ciudadana hemos colaborado con un conjunto de acciones en las jornadas del Carnaval Mil Tambores. En el caso del pasacalles ha sido una actividad familiar, muy masiva, en donde el municipio aportó con baños, contenedores de reciclajes, guardias y patrullaje preventivo, asimismo equipos de aseo se desplegaron durante estos días para mantener la ciudad limpia".